



La red del suburbano acoge estos días distintas actividades solidarias y de ocio

El Tren de la Navidad de Metro continúa circulando con regalos, sorpresas y animación

- Más de 150 usuarios fueron sorprendidos ayer con regalos
- Diferentes acciones de animación amenizarán a los viajeros los días más señalados de las fiestas

23 de diciembre de 2017.- El Tren de la Navidad continúa su viaje navideño por la línea 6. Ayer, decenas de usuarios de esta línea fueron sorprendidos con regalos en los trenes con los que, como en años anteriores, la Comunidad de Madrid ha querido felicitar la Navidad a los viajeros de Metro. Son diferentes productos de *merchandising* de la compañía que normalmente se puede adquirir en la tienda de Metro, como tazas, cuadernos, mantas, peluches, imanes... La iniciativa se repetirá en los próximos días para volver a sorprender a los usuarios.

Además, durante los días 24, 25, 30 y 31 de diciembre, entre las 11:00 y 13:00 horas y las 17:00 y 19:00 horas, los viajeros de algunos trenes disfrutarán de la actuación de diferentes artistas que recorrerán la línea 6 dinamizando y amenizando su viaje con divertidas acciones participativas.

Por ejemplo, habrá animadores disfrazados con estética navideña que recorrerán algunos trenes para que todos aquellos viajeros que quieran puedan hacerse una foto divertida con su móvil. También habrá otro equipo de animadores disfrazados de reporteros con su emisora portátil, en la que llevarán un equipo de sonido autónomo y un par de micrófonos con los que irán interactuando con los viajeros de un modo divertido.

ACCIONES ESPECIALES EN MUSEOS Y HORARIOS AMPLIADOS

Además de estas acciones, Metro de Madrid ha puesto en marcha una iniciativa navideña destinada especialmente a los niños. Así, desde el día 26 de diciembre y hasta el 7 de enero, la Nave de Motores de Pacífico se convierte en escenario de dos espectáculos de cuentacuentos infantiles que podrán presenciarse desde las 11:30 horas cada hora y durante todo el horario de apertura del recinto. De hecho, con motivo de la Navidad, se han ampliado los horarios de la Nave de Motores, que abrirá del 26 al 31 de diciembre y entre el 2 y el 7 de enero, de 11:00 a 14:00 horas.

También la estación de Chamberí, conocida como la 'estación fantasma', ofrece una programación especial, ya que se van a organizar visitas guiadas y teatralizadas con personajes que situarán al público en los años 20, cuando Madrid daba la bienvenida a este nuevo modo de transporte. La estación tendrá un horario ininterrumpido de 11:00 a 19:00 horas entre el 26 y el 29 de diciembre y entre el 2 y el 4 de enero. Los días 30 y 31 de diciembre y el 5 y el 7 de enero abrirá de 11:00 a 15:00 horas.

El Museo de los Caños del Peral abrirá de 11:00 a 19:00 horas del 26 al 30 de diciembre y de 11:00 a 15:00 horas el 31 de diciembre y el 5 de enero. Por último, el vestíbulo de Pacífico, recientemente abierto al público, abrirá del 26 al 30 de diciembre, en horario de mañana y tarde, de 11:00 a 15:00 y de 17:00 a 21:00 horas

SOLIDARIDAD EN LA RED

Por otro lado, estos días continua la campaña solidaria anual de Metro 'En línea con quien más lo necesita', que este año cumple su cuarta edición y que reúne a 12 entidades sociales para dar visibilidad a otras tantas causas alineadas con la línea social de Metro, que prioriza las acciones orientadas a favorecer la inclusión social a través del transporte y a mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos.

En total, 12 entidades están desarrollando cerca de 30 acciones de difusión, recaudación de fondos y captación de socios en las instalaciones de Metro, aprovechando su enorme potencial como canal de comunicación para dar visibilidad a las distintas causas sociales.